
巩俐是国际影展红地毯的常客，
虽没有留意近日中国女星在红地毯争
妍斗丽的种种是非，但她强调来戛纳
的目的是看电影，重点不在衣着打扮
上：“我性不性感？不会啦，还是正常
一点。因为我们来电影节都是被邀请
的，不是有工作就是有电影，走红毯的
过程中，我觉得我们是来看电影的，不

是让人们来看我们的。中国电影还有
进步的空间，大家应珍惜多点演出机
会。”巩俐强调红毯秀要有分寸；找到
了分寸，就知道该怎么办了。

巩俐此次现身戛纳，主要是以代
言人身份出席，除两度踏上红地毯，还
会在闭幕式担任颁奖嘉宾，不过却未
透露颁发什么奖项。
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第65届戛纳电影节今晨落幕
巩俐担任颁奖嘉宾回应“怀孕”传闻

连男友都没有
我怀谁的孩子呢？

法国当地时间5月26日，最具国际影响力的华语女星巩俐低调亮相戛纳电影节对
话媒体，剖白与比自己年轻13岁的法国摄影师的关系外，更首度开腔否认怀孕。看到
越来越多的华语明星亮相欧洲三大电影节，巩俐直言：“这是好事儿，但这是一个分寸
的问题。我们是来看电影的，不是让人们来看我们的。”

记者：可否交代一下离婚和感情
的事。

巩俐：咱们再说吧！
记者：有否因近日的新闻报道影

响心情？
巩俐：没有，反正所有报道都只

不过是传闻，大家都是关心我罢了。
记者：有否再婚打算？现在有没

有拍拖？
巩俐：我没有拍拖。至于再婚则

随缘，这些事要稍后再打算。
记者：你知不知道与比自己年轻

13岁的法国男摄影师传绯闻？你和
那个男生的关系如何？

巩俐：这些是传闻，传闻归传闻吧。
记者：那你是否怀孕？
巩俐：(即拍一拍肚皮并微笑)你

觉得呢？看我之后这么多工作就知
道不是吧！

记者：你是否如传闻所指在法国
有长期居留身份？

巩俐：不是的！我大部分时间都
在北京，有时会去美国，当然也会来
法国，都是为了斟洽电影。

戛纳电影节明星省钱有绝招

赵薇陈坤也“拼房”
第65届戛纳电影节法国当地时间27日(北京时间28日凌

晨)闭幕，华语片虽然战果各异，都与“钱”有关，成龙为宣传《十
二生肖》包机前往一掷几百万。不过戛纳的消费高，而中国电
影人也渐渐摸索出“省钱秘招”。

去戛纳的电影人有两种：一种是一掷千金，烧完钱赚到名声打道
回府；另一种是去时买便宜机票，回来时怀揣无数合同。

“导演双周”单元颁奖，入围的《危险关系》虽然有张柏芝、章子怡
主演却空手而归。成龙带队《十二生肖》包机前往，搞完发布会就全速
撤退。与他们相比，《查无此人》剧组便属于开销捉襟见肘的。该片被
邀去戛纳参展却没有经费，导演朱敏江带着邬君梅、于小伟、乔任梁来
到戛纳，所有演员前往戛纳都没带助理。

每年5月，戛纳小镇都会因电影节“通货膨胀”。一位同行就在微博
抱怨说：“戛纳街头饭馆吃饭好贵，一个主菜200元人民币起步。”而不少
中国电影人反映，这些菜也不好吃。而戛纳住宿更是天价，一间公寓每
天的价格都在5000元人民币以上。爱住不住，反正街头不允许搭帐篷。

面对戛纳的“物价”，陈思成身边工作人员对记者说，当年陈思成
到戛纳宣传电影，为了省钱与赵薇、陈坤在当地包下了一个公寓，玩起

“拼房”！到戛纳，他大多数时间都是泡方便面，配菜是泡椒凤爪和超
市买来的5元一个的法兰西鸡蛋。几天下来，“百般饥饿后去找中餐，
4个人吃了 1000多块，别以为会有鲍鱼鱼翅，全是最简单的家常菜。
宫保鸡丁150元，家常豆腐80元……”

没有钱又想在戛纳吃得好？已经去戛纳无数次的演员秦昊就
“混”出了经验，他今年随《浮城谜事》剧组去戛纳，“受邀去的演员会收
到好多电影活动的请柬，比如一些大电影的派对。”秦昊颇有心得地
说，“在戛纳的派对里，闭幕式派对中的鹅肝最好吃。” 本报综合报道

巩俐衣着简单，皮肤也呈现出健
康的小麦色，她笑称，晒了太阳之后
就黑了，没那么快白起来，“反正黑就
黑了，也无所谓。”巩俐接着说，“在国
内我的影迷说，就是在农村种地，也
不能那么黑啊。”巩俐表示，自己将会
采用较为低调的装扮参加戛纳电影
节的闭幕红毯，大有四两拨千斤的意
味在其中。

许久没有拍摄新片的巩俐透露，
她将拍摄好莱坞大片《马可波罗》，主
要在中国境内及蒙古取景，并会在年
底开拍。“我在戏中饰演蒙古女王。我
看过剧本，真的非常好，阵容特别大，
也很有历史意义。”该片的导演是曾
经拍摄过《白雪公主之魔镜魔镜》《惊
天战神》的塔西姆·辛，不过男主角和
故事情节还没有公布。

巩俐否认如传闻所指接拍姜文
新戏《一步之遥》：“这个我还真的不
太知道，如果我被邀请的话我真的很
高兴，我喜欢姜文的导演风格，稍后
我还有另一部法国电影斟洽中呢。
当然，姜文是非常优秀及难得的导
演，他从一流演员跻身导演，能力超
过我们。如果有时间合作，我也相当
愿意。”

她还称暂不考虑当制作人：“每个

人都有自己的位置，反正我觉得导演
和制作人并不是我的范畴以内，我觉
得应该要做好本分（演员）。”

被问到接下来和张艺谋导演有合
作的计划没，巩俐回应说：“我希望有
（合作的可能）。张导是一个非常认真
的导演，他不会随便去邀请演员随便
拍戏的，如果他想好了，有好的剧本的
话，他跟我说我肯定会愿意和他合
作。”

近来有媒体报道，巩俐与前夫黄
和祥离婚已经三年，近来也有种种迹
象让媒体怀疑她已经怀孕。但巩俐明
确表示：“八卦的事情我肯定不回答，
如果是真事的话，我一定会和我的影
迷分享。”

最近一组张国荣、张丰毅和巩俐
多年前在戛纳拍摄的照片引起网友
热议，大家纷纷感叹巩俐才是戛纳真

正的“女神”。回忆起那组照片，巩俐
说：“那时候特别简单，就是为了宣传
《霸王别姬》，当时是黄昏的时候，是
一个摄影师特意到海边去拍摄的。
我还选了一套很简单的衣服，也很漂
亮，是适合我自己的。”巩俐感叹：“看
了照片又想起张国荣。今天看到照
片，我就感叹，永远不会再有这个时
刻了。”

“就是在农村种地，也不能那么黑啊”

“和姜文合作？这个我还真的不知道”

“八卦的事情我肯定不回答，不是真的”

问答
八卦


